
Câmara Municipal de Jaguariúna 
                  Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 053 /2025 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas às formalidades de praxe, 

para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse Executivo, informar: 

 

✓ Qual a tratativa que será dada aos funcionários da área da educação que foram remanejados para 

outros setores da prefeitura que não são a educação? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Venho, por meio deste, expor a preocupante falta de profissionais nas CEI’s de nossa 

cidade, uma vez que muitos dos que atuavam nesse setor estão afastados ou foram remanejados para 

outras áreas da prefeitura que não são ligadas à educação. Esse remanejamento tem causado sobrecarga 

nos funcionários que permanecem nas creches, sobre tudo o trabalho excessivo vem comprometendo a 

qualidade do serviço prestado e prejudicando diretamente as crianças. 

Além disso, a ausência de substituições para os profissionais afastados agrava ainda 

mais a situação, gerando dificuldades no cumprimento das atividades e cuidados com as nossas crianças. 

O déficit de profissionais reflete negativamente no ambiente, afetando tanto o desempenho, quanto o bem-

estar dos trabalhadores da educação. 

Diante desse cenário, solicitamos um posicionamento do executivo sobre quais medidas 

serão adotadas para solucionar essa questão. Os funcionários remanejados retornarão aos seus postos 

de trabalho ou haverá a contratação de novos profissionais para suprir essa demanda? 

Aguardamos um retorno com esclarecimentos sobre as providências a serem tomadas, 

na expectativa de que essa situação seja resolvida com a urgência necessária. Isto exposto espera que 

este requerimento seja bem acolhido pelo Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais 

rápido possível. 

Gabinete da Vereadora Ana Paula Espina, Jaguariúna, 17 de fevereiro de 2025. 

VEREADORA ANA PAULA ESPINA – PODEMOS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão Ordinária realizada 

em 18 de fevereiro de 2025. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de fevereiro de 2025. 

 

 
VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA 

Presidente 

 

 

 
 


